

Veranstaltung: Medienfluten, Klasse 6

Datum: 07. Juni 2011

Ein kurzer Bericht von Michael aus der Klasse 6 zu dieser Veranstaltung :

Medienfluten

Am Dienstag den 7.6.2011 ging die Klasse 6 aus der Filderschule Degerloch zu dem Projekt Medienfluten. Das Projekt fand in der Filmgalerie Stuttgart statt. Es soll den Schülern einen besseren Umgang mit Medien beibringen.

Als erstes stellten sich die Projektleiter der Klasse vor. Dann gingen alle in das Heimkino der Filmgalerie. Dort zeigte Herr Vogel der Klasse Filmausschnitte, ohne Bild nur mit Ton.

Die Klasse sollte herausfinden, was in den Filmausschnitten geschah.

Danach wurde der gleiche Film noch mal gezeigt, nur das Bild. Der Film hieß E.T. .

Anschließend durfte Vannesa, eine Mitschülerin, in eine so genannte Bluebox und ein zweiter Mitschüler durfte die Nachrichten sprechen.

Dann machte die Klasse eine Mittagspause. Nach ca. zehn Minuten ging es weiter mit dem Programm.

Herr Vogel erklärte der Klasse, dass Werbung sehr teuer ist, und dass einige Werbespots sogar 1 000 000 € kosten können.

Die Klasse wurde in drei Gruppen eingeteilt und jede Gruppe bekam einen Gegenstand für den sie Werbung machen sollte.

Die erste Gruppe hatte ein Energiedrink, die zweite ein Parfüm und die dritte hatte Schlaftabletten.

Am Ende stellten alle ihre Werbespots vor.

Bilder:



Dokument erstellt am:

19. 07. 2011

von:

Martina Leichtlen

© Filderschule, 2011